
VERFALE DEL 25 GIUGNO 2015

L'anno 2015, il giorno 25 del mese di Giugno si è riunito presso la sua sede sita in via S.

Consiglio deila II Circoscrizione giusta convocazione del Presidente Tomaselli prot. n'490283 del 17

giugno 2015 e l'OdG suppletivo prot. 513220 del 25 giugno 2015 per trattare gli argomenti di cui agli

allegatiO.d.G.

Presiede la sedrita il Vice Presidente Inzerillo.

E' assistito dal Segretario l'Esperto Amm.vo Anna Maria Geraci.

R.edige Íl verbale il Colt. Prof. Arnm.vo Sig.ra Ventimiglia Amna Maria.

Il Fresidente Inzerillo chiama l'appello alle ore 09,45 e risultano presenti i seguenti consiglieri: Cangelosi,

Colletti, Di Fazio, Giocaliero, Greco, Guaresi, La Valle, Marchese, Savoca e Scarlata. Risultano assenti i

seguenti consiglieri: Cardella, Duminuco, Sala, Terzo e il Presidente Tornaselli.

Verificata la presenza del numero legale il Fresidente dichiara aperta la seduta.

Subito dopo I'appello entra il Consigliere Sala ed escono i Consiglieri La Valle e Savoca.

Nell'ambito delle comunicazioni il Presidente ricorda a tutti che nella giornata odierna alla presenza della

famiglia del compianto Consigliere Vella si apporrà \a targa nella quale è descritto la composizione del

Consiglio a seguito delle elezioni dell'anno 2012 e per verificare che tutto sia adeguatamente pronto alle ore

10,00 sospende la seduta di Consiglio.

A1le ore 10,25 si riapre la seduta di Consiglio e risultano assenti i Consiglieri Cardella, Duminuco, La Valle,

Savoca, Terzo e il Presidente Tornaselli.

I Consiglieri Di Fazio e Greco chiedono il prelievo della proposta di deliberazione prot. 513186 del25 giugno

a firma congiunta del Presidente Tomaselli e dei Consiglieri Di Fazio e Greco avente per oggetto "Festa del

Mare in Piazza Sant'Erasmo (31 luglio - 1 e 2 Agosto 2075)". Il prelievo viene approvata all'unanirnità dai

presenti.

I1 Presidente notnina scrutatori i Consiglieri Greco, Giocaliero e Sala.

I1 Consigliere Di Fazio descrive brevemente la proposta sottolineando che si consentirà ai cittadini del

territorio di poter trascorrere una giornata di festa, condivisione e sensibilizzazione nei confronti del rispetto e

della cura delle tradizioni marinare nella borgata di Sant'Erasmo.

Il Presidente dopo ampia discnssione pone in votazione la proposta di deliberazione prot. 513186 alle ore

10,30. Risultano assenti alla votazione i Consiglieri Cardella, Duminuco, La Valie, Savoca, Terzo e il

Presidente Tomaselli.

11 Presidente Inzerillo, dopo aver svolto le fasi preliminari per avviare i lavori del Consiglio, dà il caloroso e

affettuoso benvenuto alla farniglia del cornpianto Consigliere Vella, in occasione della riconenza del triste e

sentito trigesimo. I1 Presidente Inzerillo, rivolgendosì ai farniliari, fa notare che oggi l'aula del Consiglio è

gremìta con la presenza dei dipendenti e di tutti i Consiglieri per trasmettere un forte conforto e allo stesso



tempo per riconoscere al compianto collega Vella, le doti di generosità umana,

caratteristiche che ha avuto modo e capacità di miscelarle con la propria apprezzabile

nel tempo.

ii Consigliere Scarlata interviene con parole commosse per ricordare la h-rnga e costante frequentazione con la

famiglia Vella che ha sopportato con grande dignità la grave perdita di una persona meritevole di ogni

apprezzamento. 11 Consigliere Scarlata, rivolgendosi direttarnente alla famiglia Vella comunica di essere stato

delegato a indirizzare i saluti da pade del Presidente Tomaselli, rammaricato di non poter presenziare oggi per

intervenuti e inderogabili impegni istituzionali

Anche il Consigliere Marchese ricorda con affetto il compianto collega e ne ricorda la sua pacafezza che lo

contraddistingueva durante i lavori di Consiglio.

I1 Consigliere Sala, ricordanclo di aver uur]o unu conoscenza ai limiti della vera e propria amicizia con il

Consigliere Vella, si commuove e quasi ripercorrendo alcuni episodi anche allegri, consumati durante le

pause del Consiglio, trae lo spunto per rivolgersi ai familiari ribadendo anche lui la grande umanità dell'amico

Vella. Altresì il Consigliere Sala coglie nella propria memoria che anche suo fratello ha avuto modo di

conoscere il Consigtiere Vella perché anche lui ha avuto un trascorso da Consigliere Circoscrizionale e già in

quella occasione ebbe subito la sensazione di avere davanti Llna persona oltre che solare, retta e sincera.

Dopo questi commossi e sentiti interventi dei Consiglieri il Presidente Inzerillo fa osservare Ltn minuto di

siienzio e subito dopo avviene la toccante scoperta della targa in ricordo del Consigliere Vella, che i familiari

esegllollo oon vera e propria commozione ma accompagnata dalla forte solidarietà di tutti i presenti.

Dopo questa fase, il Consiglio riprende i lavori e il Consigliere Sala chiede la verifica del numero legale e il

Presidente Inzerillo chiamando I'appello e risultando presenti i Consiglieri Colletti, Di Fazio, Greco Sala e

Scarlata. Pertanto, il Presidente Inzerillo mancando il numero legale, sospenda la seduta di un'ora alle ore

10,40 a norma diregolamento.

Alle ore i 1,40 il Presidente Tomaselli riapre la seduta di Consiglio, risultano presenti oltre allo stesso i

Consiglieri Di Fazio e Sala. Pertanto mancando il numero legale chiude la seduta, rinviandola ail'indomani,

come da regolamento in seduta di prosecuzione.
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